

Anleitung – Einbau Nackenschutz

Instruction – neck protector assembly



Legen Sie den Protos® vor sich mit der Rückseite zu Ihnen. Klappen Sie nun die Nackenschale nach vorne bis diese eingerastet ist. Zur besseren Handhabung richten Sie zudem den Gehörschutz ebenfalls nach vorne aus.

Place the Protos® in front of you with the back side facing you. Now bend the neck shell forward until it snaps into place. For better manipulation, align the ear protectors towards the front as well.



Jetzt setzen Sie die Halterung des Nackenschutzes, mit der Artikelnummer-Gravur in Richtung Protos® gewandt, in die Halterung ein (siehe Abb.2). Fest sitzt der Nackenschutz, sobald er in die Halterung eingerastet ist. Zum Schluss bringen Sie die Nackenschale und den Gehörschutz des Protos® wieder in seine Ausgangsposition.

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte info@protos.at oder rufen uns direkt an unter +43 (0) 59 50 50 -400

Now place the neck protector bracket into the bracket, with the item number engraving facing the Protos® (see fig. 2). The neck protector will sit firmly as soon as it snaps in place on the bracket.

Finally, place the Protos® neck shell and ear protectors in their original position again.

If you have any questions, please contact us at info@protos.at or call us directly at +43 (0) 59 50 50 -400